

Dice que ya hay manifestaciones espontáneas y pasacalles

## No descartan movilizaciones de respaldo a pena de muerte a violadores

La congresista Julia Valenzuela no descartó convocar a una movilización nacional hacia el Parlamento, a fin de que se apruebe el proyecto de ley para aplicar la pena de muerte contra aquellos que violen y ocasionen la muerte de un niño.

Actualmente, indicó, hay algunas manifestaciones y pasacalles espontáneos por

los derechos de los niños y adolescentes en diversos distritos de Lima.

Por tanto, añadió, si la población se lo pide, hará una gran convocatoria para apoyar esta iniciativa legislativa, porque "tenemos que apostar por la vida de nuestros niños y no por la de los violadores, que muchas veces están insertos en el núcleo familiar".

La parlamentaria participó esta mañana en un pasacalle en el cono norte de Lima por "El buen trato a los menores", convocado por la Unidad de Gestión Educativa N° 4, la misma que contó con la asistencia masiva de escolares y padres de familia de Ancón, Santa Rosa, Comas, Carabayllo y Puente Piedra.